



► UNIVERSIDAD

## Un proyecto piloto busca incentivar la lectura en niños de 3 a 6 años

E.P. /SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y la Consejería de Educación pusieron en marcha un proyecto piloto de incentivo de la lectura en educación infantil en nueve centros de Castilla y León dentro del cual profesoras de Educación Infantil, procedentes de las nueve provincias, asistieron al curso de formación por María Ángeles Mayor Cinca y Begoña Zubiauz de Pedro.

Esta iniciativa tiene “como objetivo formar al profesorado y capacitarle para implementar un programa de desarrollo del lenguaje oral y competencias prelectoras que facilite el posterior aprendizaje de la lectura y la detección de dificultades”, apuntaron desde la institución académica universitaria salmantina.

La implementación del programa se hará con el asesoramiento de las profesoras de Psicología y mediante una plataforma a través de internet que servirá de vínculo al grupo de trabajo constituido y permitirá su seguimiento.